

Syndicat INTER 87 F.S.U. 44 rue Rhin et Danube, **87280 LIMOGES.** 

2/Répondeur 05.87.41.62.29







# Le journal aux adhérents

Numéro 68 - Juillet 2020

## EDITO!

EDITORIAL	1
LES BELLES HISTOIRES DE LA F.P.T.	2 à 4
BILAN DU 7ème CONGRES ORDINAIRE DU SYNDICAT INTER87	5 à 6
DOSSIER : PRIME DE PRECARITE CDD	6
ACTUALITE JURIDIQUE	8 à 10

## UN AUTRE MONDE POSSIBLE APRES LA COVID -19 «QUOI QU'IL EN COUTE...»

a pandémie qui a frappé notre pays et qui continue à dévaster le monde avait semblé créer un électrochoc dans la conscience de nos dirigeants et de nos concitoyens :

NON! Les fonctionnaires ne sont pas qu'un ramassis de fainéants tout juste bons à pomper les caisses de l'État et des collectivités locales.

OUI! La population a besoin au quotidien de toutes ces « petites gens » pour les accueillir, ramasser leurs poubelles, les soigner, prendre soin de leurs aînés dans les EHPAD, les foyers logements ou à leur domicile, les accompagner dans leurs démarches administratives ou sociales, garder leurs enfants et les éduquer, s'occuper des touts petits dans les crèches ou haltes-garderies et leur faire à manger, leur apporter secours et sécurité, etc.

# TERRITORIALE

Cette prise de conscience collective lors de la période de confinement a malheureusement laissé place à la priorité de la reprise économique au détriment de la santé des français. Le choc des 30 000 décès dus à l'épidémie de COVID n'est plus d'actualité et l'urgence est maintenant de sauver les emplois. Pour cela le gouvernement injecte des milliards d'euros dans des grands groupes ou des multinationales qui, malgré cette aide, annoncent des suppressions de postes par milliers. Bref, un formidable bond en arrière alors que cette crise aurait dû, au contraire, faire prendre conscience qu'un autre monde est possible, avec moins de pollution, moins de stress, un univers ou l'être humain doit être au centre de la société et pas aux ordres de la finance.

### Mais chassez le naturel, il revient au galop!

Le Président de la République a annoncé lors de sa dernière allocution télévisée qu'il allait falloir travailler davantage, sans autre forme d'explication. D'autres membres de la majorité s'emploient à dire que la réforme des retraites n'est pas enterrée et que le Gouvernement s'apprête à imposer la réforme avant la fin de l'année.

Après la remise en cause des statuts de la fonction publique, va-t-on vers désormais la fin des 35H, ce qui arrangerait certainement les affaires des patrons du CAC 40? Une chose est sûre : les citoyens, bien que durement touchés en cette période de crise sanitaire sans précédent, ne sont pas prêts de se laisser berner une nouvelle fois. Notre syndicat non plus!

> Pascal FILLEUL Secrétaire Départemental

La FSU Territoriale: toujours à vos côtés, Combative, Déterminée, Libre!